

## 令和5年度「ぐんま教育フェスタ」実施報告

- 1 日時 令和6年2月3日（土）
- 2 会場 群馬県総合教育センター
- 3 対象 県内教職員及び教育関係者
- 4 内容
  - (1) オープニング
  - (2) 研修員発表
    - ・長期研修員
    - ・日本語指導スーパーバイザー（J S V）パネルディスカッション
    - ・長期社会体験研修員
  - (3) 特別講演
    - 演題：「アクティブな授業－非認知能力の育成－」
    - 講師： 齋藤 孝 明治大学教授
  - (4) 展示コーナー
    - ・ぐんま教育賞紹介
    - ・特別研修員 研究内容概要版
- 5 参加者数

オープニング・研修員発表	4 5 2名		
特別講演	4 0 0名		
ライブ配信視聴	1 1 6名	（研修員発表	3 6名 特別講演 8 0名）
オンデマンド配信視聴	2 4 4 0名	（研修員発表	1 9 7 7名 特別講演4 6 3名）※2月29日現在
- 6 参加者のアンケートから
  - (1) 研修員の研究発表について
    - 群馬県の教育の方向性を踏まえた具体的な研究でした。今後の授業にぜひ活用させていただきたいと思います。
    - 研修員さん方の頑張っている様子や熱意を側で感じられたことが、とてもよかったです。
    - 日本語指導パネルディスカッションから、来年度へ向けての日本語指導体制のヒントが得られました。自校での取組に一層励んで、本校職員の意識アップにもつなげていきたいです。
  - (2) 特別講演について
    - 身体性、文化、スピード感など、斬新なキーワード満載で目から鱗の講演会でした。
    - 論より具体的かつ本質的なアイデア。これを合言葉に、教師という仕事に誇りをもって過ごしていきたいと思いました。
    - 大変聴き応えのある、素晴らしい講演でした。すぐにでも実践できそうなことがあったのでチャレンジしてみたいと思います。
  - (3) その他
    - 参集での参加者が増え、活気が感じられました。
    - 自分の実践について振り返る場、学びを得る場の機会をいただき、大変ありがたいです。
    - 当日会場に足を運ぶことが出来なかったのですが、ライブ配信によって見られたことで、貴重な学びの場となりました。